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PREGUNTA CONSULTA SUBTEL (Articulo) COMENTARIO RECIBIDO 
Comentarios Generales. En general deseo que se privilegie la seguridad 

de la salud de las personas respecto a las Radio 
Frecuencias (RF) que afectan a los tejidos vivos 
de todos, humanos, mamíferos, vegetales, aves 
, etc. QUE LA TECNOLOGIA ESTE AL SERVICIO 
DEL HUMANO Y SU MEDIOAMBIENTE Y 
ENTORNO y no lo afecte. Para lo que se deben 
considerar los estudios científicos  apropiados 
que respalden su aplicación sin menoscabo a 
todos los seres vivos descritos anteriormente. 

 


